

Jeux flu0 2024

Les Versaillais âgés de 11 à 17 ans ont rendez-vous le jeudi 4 janvier au complexe sportif Montbauron pour un événement sportif de nuit fluo en musique!

Supervisés par les animateurs et éducateurs de la Ville, les jeunes chausseront leurs plus belles baskets, mettront un T-shirt blanc et peindront leur visage et leurs membres de maquillage fluo pour pratiquer des activités sportives (olympiques) de 18h à 23h dans un univers fait de lumière noire UV.

Au programme: badminton, tennis de table, des parcours de motricités, escalade, breakdance... La Junior association de Bernard de Jussieu accompagnera l'événement avec son stand de maquillage et une buvette. ■



Renseignements complémentaires auprès des maisons de quartier Montreuil Vauban (01 30 97 87 30) ou Bernard de Jussieu (01 30 97 85 80).

Les mineurs doivent être accompagnés ou avoir une autorisation parentale.

Instagram: @mqversailles
Facebook: @mqversailles

EN BREF

Vertrail by night

Le Vertrail est une course nocturne en forêt à but caritatif (Téléthon) organisée par les élèves du Lycée Marie Curie de Versailles. Trois niveaux possibles : 8 km en solo ; 17 km en solo et 17 km en équipes.

Rendez-vous le samedi 2 décembre.

Possibilité de s'inscrire le jour J sur site au tarif unique de 25 € eu lieu de 19 € avant 16h.

www.vertrail.com



Bike&Run du Roi

Le dimanche 21 janvier, Versailles Triathlon organise le Bike and Run du Roi dans le cadre majestueux du parc du Château de Versailles, autour de la pièce d'eau des Suisses et dans les bois alentour, avec plusieurs courses au programme. C'est une course en binôme, où les équipiers sont tour à tour coureur à pied et vététiste.

bikeandrun-versailles.jimdofree.com

Les écoliers découvrent le handicap à travers le sport

Depuis maintenant quelques années, la Ville de Versailles sensibilise les enfants aux handicaps. Cette année dans le cadre de la Rugby World Cup France 2023, plus de 1 200 élèves de CE1 et CE2, âgés de 7 à 9 ans seront sensibilisés au handicap (notamment la cécité) et initiés au rugby du 18 au 22 décembre et du 5 au 9 février.

Les éducateurs sportifs de la Ville et le Rugby Club de Versailles (RCV) proposeront de découvrir ce sport lors de 3 séances pour développer un esprit de solidarité et d'entraide et apprendre le respect des règles et des autres. Les agents du Centre communal d'action sociale (CCAS) présenteront aux enfants une série d'initiatives pour sensibiliser et informer sur le handicap pendant deux séances.

Ces initiatives autour du rugby et du handicap se termineront avant les vacances par une rencontre ludique de toutes les classes participantes.

